
 

       （報告 引地） 

５月２３日（金）に開催された会議の内容を報告させて頂きます。 

◆毛利代表より 

  ○入居者の入れ替わりの報告。入院による退去１名、老健へ移動１名。入居２名。入居者の入れ替わりでだいぶ花水木の雰囲気も 

変わり、新規の方々にも馴染んでいただいている。肺炎等で入院し、花水木に戻るのは無理と言われたが、頑張って、帰ることが 

決まった途端元気になった。現在本を読んだり、大きな声でお話しており、やっぱり環境と気持ちなんだなぁと。 

  ○皆の思いを叶えましょう。全部は無理でも何かひとつでも叶えられるように担当を決めて取り組んでいる。 

  ○私の知人も車椅子を利用し遠くまで出かけました。新幹線も在来線でも、乗る時に駅の方が車椅子対応して下さる。なんて優しい国

なんだろうと。やりたいことをやるのに制限するものは何もないのだろうと感じる。とても良い遠出が出来ました。 

  ○現在、他のクループホームで働いていた方が研修で来ている。気づいたことを言っていただき改善しております。 

  ○物の大切さ、人の大切さ、これまで人生の出来事、もっともっとバックグラウンドを教えていただければケアに活かすことが出来ま

す。 

  ○事務員がデイの送迎を手伝っている。また平日の朝の時間帯に１名ヘルプを配置。朝の対応は目が離せません。その時間に 

   一緒に新聞を見たり散歩をし、さわやかな一日をスタートできるように工夫しております。 

  ○同グループでサ高住を建設中。利用者の皆さん楽しみに見ています。入居３０名。デイサービス３０～４０名。 

  ○見守りのためホールでゆったりと過ごせるようにリクライニングソファーを設置。 

 

◆行政より      （介護保険係：新井氏、地域包括支援センター：猪瀬氏） 

  ○自己紹介と地域包括支援センターの紹介。 

  ○初めて花水木に伺った。去年、佐倉に選挙で来ていたのが印象に残っている。「写真を撮ってもいいですか？」と様子をみて 

   本人の意思に合わせて対応して下さっている所なんだなぁと。雰囲気が暖かい。利用者、ご家族、スタッフが花水木で繋がって 

   いる家族。（猪瀬氏） 

  ○皆が家族なのかなぁとすごく暖かい気持ちになれました。施設と保険と、こうして欲しいという要望があれば言って欲しい。 

   （新井氏） 

 

◆地域の方より    （新中島北区区長：目黒氏） 

  ○職員が一生懸命やっているのが来てすぐに見える。入居者のご家族は安心だろうなと。他で勉強したことを現場に落としこんで 

   いる。ここで学ばさせていただいている。この地区にサ高住ができることを区の総会で話をしていただいた。地区のみんな興味が 

   あって、説明を受けて安心したと思う。これからどのように関わっていくか相談しながら行っていきたい。 

  ○行政に地区のサロンで出前講座をしてもらっている。専門につないでもらえるようなシステムになるといいなぁと。 

『緊急通報システム』使用している地区の方が入院して電気代が支払っていなくて止められた。電力会社と行政とで事情の把握は 

できないのか？立派なシステムがあっても中途半端になってしまう。 

 

◆花水木より近況報告 （管理者：引地） 

  ○通信を用いての近況報告。 

  ○入居者の入退去状況。 

  ○在宅で食事が取れなかった方が、花水木を利用し、入居に至り、現在しっかり食事を摂取し表情も明るく活気が出ている。 

 

◆ご家族より 

  ○４月から入りました。よろしくお願いします。自宅にいた時は包括の脳トレでお世話になりました。骨折２回し物忘れが出てきて 

   病院から自宅へ…と。１対１だとイライラしてしまう。お薬も合わず。サ高住にお世話になっていたがここに入居して楽しく生活 

   させていただいている。自宅にいた頃のような活き活きとした笑顔が多くなり、孫もここに来るのが楽しくなっている。 

  ○病院に検査を受けにいった時付き添ったが、息子ということがなかなか思い出せない状況で安心してお任せしている。消費税アップ 

   等で気苦労が…。頭が痛い状況。 

  ○ターミナルの状況。Ｄｒより病院への話もいただいているが、少しでも長くここに。最期までできればここにいれたらなぁと。 

   1年半寝たきり状態だがお風呂に入っていないのにじょくそうもなく、いつもきれいにしてもらっている。 

  ○母の日に、母の妹と一緒に来て、母がすごい笑顔で自分で食べていて嬉しかった。 

 

 

 

次回の運営推進会議の予定です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 
日時：平成２６年７月 25日（金）１４：００～ 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 グループホーム花水木へのお問い合わせ 

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。 

入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学等お気軽にどうぞ。 

※ ボランティアさんも大歓迎です。 

《連絡先》 グループホーム花水木  角田市角田字中島上 170－21   

0224（61）2777 



 

 

 

 

 

 

 

 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 雨の日が続くこの頃、今年はいつもより早く梅雨がやってきました。花水木の庭は雨露に濡

れ鮮やかな緑に輝くヤマボウシやハナミズキの木、満天星、その中にザクロの赤い花が映え、

皆さん廊下で立ち止まり「葉っぱの緑の美しいごと～」と雨の日の庭を楽しんでおります。  

花水木のファミリーに新しい方も利用していただき、ホールでも新鮮な話題が溢れています。

デイサービスも専門性を活かしたケアで皆さんに利用して頂いております。私達も利用者の皆

さんに教えていただき常に精進しています。ご家族の皆さんご協力お願い致します。 

 
 

（有）カナガミケアリンク №．119 平成 26 年 6 月 13 日発行 

 

 

 

 

  

  

 

 母の日は、日頃の母の苦労を労り、母への感謝を表す日。私達スタッフ

にとって花水木の皆さんは第二のお母さん♪今年は綺麗な花を鉢に植え、

ラッピングしてプレゼントしました。大好きなご家族の顔を見ることが一

番で素敵な笑顔が物語っておりました。これからも笑顔で元気なお母さん

でいて下さいね！！ 

 

自分の子供のように可愛がって

いた一番下の妹さんと娘さんと

のひととき。 

息子さんからの赤いバラと全婦

連で一緒だった会長さんからカ

ーネーションをいただき「あり

がてぇした」と感謝の手を合わ

せるＡさん。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も待ちに待った小田川の鯉のぼりと菜の花まつりに行ってきました。 

「いつ見ても鯉のぼりの数すごいなぁ～。これだけの数の子供が大人にな

っていったんだべなぁ～」とＦさん。菜の花畑では「う～。私の背、菜の

花に抜かれるんでねぇ？」と笑うＮさんとＹさんでした。 

ゆうゆうホームで行われたオペラコンサートにお呼ばれしました。素敵な

歌声にうっとりしながら、聴き入っておりました。懐かしの曲になると自

然と指先でリズムを取りながら一緒に歌われていました。 

娘さんにフェイスマッサージを受けるＯさん。ハンドマッサージをし

てもらうＴさん。お孫さんとトランプを楽しむＹさん。大好きな娘さ

んだから、気を許したこの表情。 

スタッフのお孫さんにピアノを教えるＴさん。お孫さんとトランプで

遊ぶＹさん。その表情はとても優しい笑顔でした。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グリーンフェスティバルへ。猫バ

スを見て「猫みたいだ」と驚き、 

沢山の色とりどりの花々を見て

楽しんできました。 

「う～久しぶりだこと～」むくげ

から友人達の訪問に教員時代の

話に花が咲いていました。 

運営推進会議後、みんなでカルタ

とりしました。 

楽譜なしでスラスラとピアノを

演奏して下さるＴさん。「昔ね、

子供達によく弾いたのよ～」と 

気温３０度超！パフェを食べに

ミニストップへ。「冷たくて美味

し～♪」とご満悦。 

アイロンでハワイアンな布に接着

芯を貼り付けて…今からバックが

完成するのが待ち遠しいですね。 

本日のレクはお姫様を守るため

手裏剣で忍者を退治するゲーム。

忍者とお姫様を皆で色を塗って

作った力作です。 


